
La liste ACPR remercie tous ses 
sympathisants et ceux qui se sont 
déplacés pour aller voter malgré le 
contexte COVID19.  
 

J-M RELEXANS a démissionné du conseil municipal 
pour des raisons personnelles. Gisèle Édet a donc 
rejoint notre groupe dès la 3e séance.  

Les 5 élus de la liste siègent et apportent leur 
contribution dans les commissions mises en place 
par la nouvelle mandature. 

 

 

L’ensemble des élus ACPR s’est abstenu lors du 
vote des indemnités des élus. En effet, compte 
tenu de la situation sanitaire et des difficultés fi-
nancières qui en découlent, nous estimons qu’il 
n’y avait pas urgence à les augmenter de 37%. 
Pour info, le supplément engendré est de 
177 415,20 € sur le sexennat.      

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
Nous déplorons le manque de considération à 
l'égard de M. CHIRON lors de l’inauguration de la 
Maison de santé. 
 
Il nous aurait semblé logique qu’il coupe le ruban 
et qu’il ait un espace d'expression.  
 
C’est un déni du travail accompli au regard de 
l’implication de l’ancienne mandature, nous le 
regrettons.  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
Face à l'évolution de la pandémie, la mandature 
de M. Chiron a acheté en local 3500 masques  pour 
pallier le retard de livraison de la commande iinitiale.  
Ils ont été distribués en 2 jours ; initiative fort 
appréciée par la population. 
 

La commande initiale de 5000 masques est arrivée 
après le confinement.  
 

Quand et comment seront-ils distribués, sachant 
que la 2de vague menace notre pays ?

ACPR au conseil municipal

Maison de santé Nous voulons des réponses
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Toujours
à votre écoute

Frédéric 
 GUILLOUËT

Adeline 
 GIZARD

Gisèle 
 ÉDET

Michel 
 ALIAGA

Carine 
 MICHEL

acpr@laposte.net

Un surcoût de 177 K€ 
sur 6 ans rien qu’en indemnités.

Nous tenons à travailler en bonne intelligence et ne ferons pas d’obstruction systématique. 
Seul doit nous animer l’intérêt général. Nous nous exprimerons individuellement et avons 
demandé à ce que nos interventions soient consignées et à avoir un espace de communi-
cation dans le bulletin municipal, place nous est donnée à partir de cette édition.


